Script :
A meeting with the President dominated by emotions and raw pain.
I’m very angry that this happened. Cause it keeps happening. 9/11 happened once and they fixed everything. How many schools, how children have to get shot? It stops here with this administration and me. 
This man’s daughter was shot 9 times at Stoneman Douglas high school in Florida last week.
This student lost his friend. I turned 18 the day after. Woke up to the news that my best friend was gone. And I don’t understand why I can still go to a store and buy a weapon of war.
Described as a listening session by the White House, Trump joined by his Vice-PDT and Secretary of Education said all ideas to prevent future school shootings are on the table.
That includes arming teachers.
An attack has lasted on average about 3min. It takes 5 to 8 min for responders, for the police to come in. So the attack is off. If you had a teacher adept with firearm, he could very well end the attack very quickly. 

The students and parents invited to meet the PDT were hand-picked by the administration. Some said security and better mental health should be main priorities.
But outside the White House, students who continued the protest Wednesday were united in their opposition to guns. We will continue to try to get gun legislation pass until Congress listens to us and the White House listens to us because we have the voice.

Résumé en français :
Ce document est un reportage télévisé. On nous informe qu’il y a eu une fusillade, en Floride, dans un lycée la semaine dernière. Des proches de victimes et des membres du gouvernement se sont réunis pour faire un tour de table et trouver une solution pour empêcher de futures attaques.
Le père d’une victime prend la parole, il est en colère, il se demande combien d’écoles et d’enfants devront être touchés avant que des mesures soient prises. Il dit que les attentats du 11 septembre se sont produits une fois et qu’ils ont réglé le problème. Puis un lycéen témoigne en disant qu’il a perdu son/sa meilleur.e ami.e dans cette même fusillade et l’a appris le lendemain, jour de ses 18 ans. Il ne comprend pas pourquoi il peut encore aller dans un magasin et acheter des armes de guerre.
Trump répond qu’une des solutions est d’armer les professeurs car cela prendrait moins de temps pour neutraliser le terroriste. La police met de 5 à 8 min pour arriver sur les lieux alors qu’une attaque ne dure en moyenne que 3 min. 
Certains disent que la priorité devrait être d’instaurer plus de sécurité et de mesures en ce qui concerne la santé mentale des gens.
Devant la maison blanche, des étudiants manifestent pour réclamer plus de contrôle des armes.  Ils disent qu’ils ont des droits, une voix et qu’ils continueront jusqu’à ce qu’ils soient entendus. 

Barème :
	A2
	B1 (+ éléments de A2)
	B2 (+ éléments de B1)

	Ce document est un reportage télévisé.
Il y a eu une fusillade dans un lycée en Floride, la semaine dernière
	Une des mesures de Trump pour empêcher de futures attaques est d’armer les professeurs
	Car une attaque dure en moyenne 3 min et que la police met plus de temps pour arriver.
Un professeur armé pourrait mettre fin à l’attaque plus rapidement.

	Un père est en colère
Un jeune a perdu son meilleur ami
	Trump a entendu des familles de victimes
Le père a perdu sa fille

	Sa fille a été tuée de 9 balles.
Il dit que les attentats se sont produits une fois et ils ont tout réglé.
Le jeune s’est réveillé le jour de ses 18ans en apprenant que son/sa meilleur.e ami.e était décédé. Il ne comprend pas pourquoi il peut encore acheter des armes en magasin.

	Des étudiants manifestent devant la Maison Blanche
	Les étudiants veulent plus de contrôle des armes
	Certains disent que plus de mesures de sécurité et de santé devraient être la priorité.
Ils continueront jusqu’à ce qu’ils soient entendus
Ils disent qu’ils ont la voix (le Congrès représente la population)



